



# Siega Verde y Fuentes de Oñoro impulsan la creación de una ruta histórica transfronteriza

Presentan a los fondos europeos el proyecto “Descubrir La Raya”  
 ■ Ocho socios solicitan 2,1 millones de euros para su desarrollo

CASAMAR | FUENTES DE OÑORO

La asociación para el Desarrollo de la Comarca de Ciudad Rodrigo, como gestora encargada por la Junta de Castilla y León del yacimiento arqueológico de Siega Verde, y el Ayuntamiento de Fuentes de Oñoro impulsan junto a otros seis socios el proyecto transfronterizo “Descubrir La Raya” con el que se pretende crear “una ruta histórica por los diferentes enclaves de la frontera hispano lusa, pero dedicando cada uno de los sitios a una época de la historia”, destacaron ayer los responsables del proyecto.

Estructurada como “un viaje por el tiempo”, el proyecto arrancaría en Siega Verde, con la prehistoria, hasta llegar a Vilar Formoso, con el contrabando, pasando por Fuentes de Oñoro con las Guerras Napoleónicas, en un proyecto para el que los ocho socios solicitan a Europa una ayuda de los Fondos Pctep de algo más de 2,1 millones de euros.

“En Fuentes de Oñoro la consecución de la subvención europea supondría la rehabilitación y puesta en valor de edificios en el pueblo antiguo, lugar donde transcurrió la batalla frente a las tropas napoleónicas, para la creación de un centro de interpretación y la organización de recreaciones, entre otras actividades”, destacó la concejala de Cultura del Ayuntamiento oñorense, Susana Pérez.

En el caso de Siega Verde, la ayuda estará dedicada a la mejora de la promoción e instalaciones del sitio arqueológico, la realización de nuevas actividades para distintos públicos y la creación de una aplicación interactiva junto con el resto de lugares.



Recreación de las Guerras Napoleónicas en Fuentes de Oñoro. | CASAMAR

## LOS DETALLES

### Cooperación transfronteriza

El proyecto presentado a los fondos europeos se basa en la cooperación transfronteriza entre España y Portugal participando en el mismo como socios la Junta de Castilla y León, Adecocir, el Ayuntamiento de Fuentes de Oñoro y la Universidad de Salamanca, por la parte española, y la asociación de Territorio del Còa y Fundación Còa Parque, la junta de freguesías Almeida-Vilar Formoso, la cámara municipal de Pinhel y la Universidad Beira Interior, por la portuguesa.

### Tres años de ejecución

De concederse la ayuda el proyecto “Descubrir La Raya” se ejecutaría a lo largo de tres años realizando centros de interpretación, organización de foros, congresos y “fam trips” —viajes de trabajo para profesionales del turismo—, creación de material de promoción de La Raya desde la prehistoria hasta el época moderna.